

CUARESMA

Al inicio de esta cuaresma reflexionemos las primeras palabras de Cristo, que nos dio al comienzo de su vida pública, podemos leerlo en "San Marcos capítulo 1 vers. del 14 al 15" nos dice pidiendo una actitud propia de esta cuaresma.

"Se ha cumplido el tiempo y el Reino de Dios ya está cerca, conviértanse y crean en el evangelio."

Se ha cumplido el tiempo este es nuestro tiempo para construir el reino de Dios, que durante 2000 años se ha estado haciendo, pero nosotros hemos participado en él ¿Cómo debemos participar en él? esa es la primera reflexión de esta cuaresma, qué tenemos que hacer para que Cristo sea el que reine y no el odio, la venganza, la guerra, etc. cuál es mi compromiso para cambiar este mundo en un mundo de paz de justicia de amor.

Lo primero que nos pide es que vivamos en esta cuaresma es la conversión que no es otra cosa que reconocer y cambiar todo aquello que reine nuestras vidas que no sea Dios y que no nos permite ser felices. Cambiar toda actitud de egoísmo por servicio, comprensión, perdón que no es otra cosa que vivir el amor, pero la única forma en que lo podemos hacer es creer en los evangelios que significa vivir los evangelios que son sus enseñanzas, su ejemplo, buscar y encontrar una relación con él, y si seguimos leyendo en los siguientes versículos del mismo "San Marcos cap. 1 hasta el versículo 20" vemos como Cristo, instituye su Iglesia qué es la que nos ayuda a poder vivir de esta manera dónde dejó todas sus enseñanzas y los sacramentos para poderlos llevar a cabo y que nos pide sólo un requisito ser pescadores de hombres que no es otra cosa que descubrir la presencia de Cristo en nuestras vidas. Dejemos todo por seguirlo y tener una relación con él ayudando a otros a que la descubra sacando del camino equivocado, como nosotros ya lo hicimos.

Las prácticas de cuaresma no son otra cosa, que acciones que nos ayuda a este fin

ORACIÓN

AYUNO Y ABSTINENCIA

LIMOSNA, entre otras.

ORACIÓN: todos los días. Busquemos tiempo para platicar con Dios para esperar su respuesta para tener una relación con él.

AYUNO Y ABSTINENCIA: adicionalmente de practicar el miércoles de ceniza y el Viernes Santo el ayuno comiendo algo ligero en la mañana. Comer normal y algo ligero en la noche y la abstinencia de no comer carne los viernes en la cuaresma como acciones que nos hagan pensar que estamos viviendo un tiempo especial, pero que lo importante es el ayuno y la abstinencia de críticas, chismes, envidias y egoísmos.

LIMOSNA: que no es otra cosa que compartir, ayudar agradeciendo todo lo que Dios nos ha otorgado y tratando de hacer algo por los demás.

Nosotros como institución iniciaremos la continuación de nuestro kilómetro anciano el niño, pidiéndole a todos una vez más trabajar por aquellos que más lo necesitan unirnos como familia a vivir esa limosna, cuaresmal como práctica para construir el reino de Dios y no el de egoísmo.

En este tiempo la vida espiritual ha pasado a un segundo término, la Cuaresma es un tiempo litúrgico que nos permite reflexionar sobre esto. Religiosamente es el momento de preparación para celebrar la resurrección de nuestro señor Jesucristo "La Pascua", la fecha mas importante de la iglesia ya que con esto se le da toda validez, sin embargo, en el mundo que vivimos perdemos la oportunidad de vivir una pascua verdadera.

En pocas palabras reflexionar estas actitudes es vivir la cuaresma, es justo de lo que nos arrepintamos con nuestro esfuerzo penitencial lograr la conversión, eso debe ser la Pascua hoy. El que esta dispuesto a hacerlo se compromete con el símbolo de recibir la ceniza este miércoles.

Asimismo, le recomendamos asistir a misa, confesarnos, comulgar, participar en los actos litúrgicos que nuestras parroquias nos inviten en especial en la Semana Santa, con la oración frecuente por medio del rosario y del vía crucis, especialmente en este tiempo realizar actos de amor buscando en los enfermos, pobres y necesitados a Dios, compartiendo lo que tenemos y comprendiendo sus necesidades, en familia, porque el ejemplo de ella será la base para el cambio de nuestros hijos. Adicionalmente lo invitamos a participar en la colecta para las despensas de ayuda a los más necesitados de nuestra comunidad.

Y de todo esto podemos llevar un control en el calendario cuaresmal que anexamos.

**"YA QUE NUESTRO COMPROMISO ES FORMAR HOMBRES
CON PRINCIPIOS Y VALORES QUE TRASCIENDAN"**

A T E N T A M E N T E

SECCION PASTORAL